

伯國珈琲の輸出量は

生産額の三〇%

良品不足はストック过多の結果

新政策に將來の明朗化期待

英國昨年の貿易

輸出入共増加

差引入超一億磅

聯邦稅收入好調

昨年聖州に於ける

ソ聯の通告に應じ

英駐ソ領事一ヶ所閉鎖

獨逸失業者

一ヶ月間に倍加

ソロカバナ線ジヨゼ・テオドロ驛

ベ州奥地に

兇賊の一隊來襲

討伐現地に向ふ

内閣再開

南極洋鯨群調査に

今田教授の來伯近し

亞國での研究が有望となれば

遙々我が捕鯨船が進出せん

南太西洋から南極洋一帯の捕鯨漁業調査の爲にカナダから英國にむかひ、浮沈次第に立寄らるゝ云ふ既報の飼育高等水産学校教授今田清二氏は明十五日頃着伯の既定度びロンドンにむかひ明十五日ロンドンのハイランド。モナベー島で南米むけ出發の途に着し

本據を示した最近の漢口一狀況は外國通信以外全く捕捉すること出来なかつたが、事變物資以半年振りで單易奥地重慶を退出漢口を経て香港に逃げ歸つて来た大和撫士金千泰子さん(二十五)の談話によつて大體左の如く判明した。

最近の漢口は避難民と軍だいた多數入りこんだため物價騰貴し物資の缺乏が著しくなつてゐる。十月末一頓廿九度おつた石炭は廿二度さり粗野の電氣會社は石炭不足ため發電出來ず困難

運動場にも一般用防空壕が設けられてゐるところもある。又高官等は自邸に地下壕を設けてゐる。飛行場は既に空軍のばく撃隊の分離してから飛行機數百台。飛行士二百人か漢口にきよと傳へられる

左の所に轉居した。

アベニーダ・アンセリカ二六三五番、電話五二四二九五番

蜂谷專一氏轉居

聖市峰谷商會主峰谷專一氏は今度

入を極度に怖れてゐる

警察が斡旋して月別に椅子や現金の寄附を求める。兵たちは戦々兢々としてゐる。地方から集められた軍たいたいも兵士たる山だが、日本軍の侵入は兵士の泊所となる。

警官は幹部はいかん組んで、市内に防衛、掠奪、暴行を繰り返す

死する。これらは被虐女兵たる竹椅子をバッジで

持ち出しそうで騒ぐのでパンダ

は兵士の山だが、日本軍の侵入は兵士の泊所となる。

警官は幹部はいかん組んで、市内に防衛、掠奪、暴行を繰り返す

